

Neuvaine à saint Pierre et saint Paul

Neuvaine à saint Pierre et saint Paul - Du 21 au 29 juin - Fête de saint Pierre et saint Paul

Introduction

Saint Pierre et saint Paul ne peuvent être séparés. Ils sont les deux piliers, les deux colonnes de l'Eglise et jamais la tradition ne les a fêtés l'un sans l'autre.

L'Eglise romaine, c'est l'Eglise de Pierre et de Paul, l'Eglise des témoins directs qui ont partagé la vie du Seigneur.

Pierre était galiléen, reconnu par son accent, pêcheur installé à Capharnaüm au bord du lac de Tibériade. Paul était un juif de la diaspora, de Tarse en Asie Mineure, mais pharisien et, ce qui est le plus original, citoyen romain.

Tous deux verront leur vie bouleversée par l'irruption d'un homme qui leur dit : « Suis-moi. Tu t'appelleras Pierre. » ou « Saul, pourquoi me persécutes-tu? »

Simon devenu Pierre laisse ses filets et sa femme pour suivre le rabbi. Saul, devenu Paul se met à la disposition des apôtres. Pierre reçoit de l'Esprit Saint la révélation du mystère caché depuis la fondation du monde: "Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant."

Paul, ravi jusqu'au ciel, entend des paroles qu'il n'est pas possible de redire avec des paroles humaines.

Pierre renie quand son maître est arrêté, mais il revient: "Seigneur, tu sais tout, tu sais bien que je t'aime."

Paul, persécuteur des premiers chrétiens, se donne au Christ: "Ce n'est plus moi qui vis, c'est le Christ qui vit en moi." Pierre reçoit la charge de paître le troupeau de l'Eglise: "Tu es Pierre et sur cette pierre je bâtirai mon Eglise." Paul devient l'apôtre des païens.

Pour le Maître, Pierre mourra crucifié et Paul décapité. Tous deux mourront à Rome.

Que la neuvaine à ces deux colonnes de l'Eglise que sont Pierre et Paul, soit sources de grâces pour nos paroisses, nos familles.

Prières quotidiennes

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. Amen.

Je crois en Dieu

Prière à l'Esprit Saint de sainte Thérèse-Bénédictine de la Croix

Qui es-tu, douce lumière, qui me remplis et illumines les ténèbres de mon cœur ?

Comme la main d'une mère, tu me conduis et, si tu me lâchais, je ne saurais faire un pas de plus.

Tu es l'espace enveloppant mon être et l'abritant en toi.

Le rejetterais-tu ? Il coulerait à pic dans l'abîme du néant d'où tu le tiras pour l'élever vers la lumière.

Toi, qui m'es plus proche que je ne le suis moi-même, qui m'es plus intérieur que mon propre cœur, et pourtant insaisissable, inconcevable, au-delà de tout nom, Saint-Esprit, éternel Amour !

Prière à saint Pierre et saint Paul

Princes glorieux des apôtres, saint Pierre et saint Paul, vous avez été les premiers à prêcher la doctrine céleste, et les premiers vous l'avez mise en pratique.

Vos actions n'ont jamais eu d'autre motif que la volonté divine. Votre mort n'a été qu'un holocauste de l'obéissance la plus généreuse.

Obtenez-nous, ô disciples privilégiés de Jésus-Christ, cet esprit évangélique de parfaite obéissance qui montre en nous de fidèles imitateurs de vos exemples.

Faites que nous accomplissions en tout la volonté divine jusqu'à la mort; afin qu'après avoir suivi fidèlement Jésus-Christ avec vous, sur la terre, nous puissions aussi être reçus dans le ciel, pour y chanter les victoires de la Divine Miséricorde, qui sont préparées à ceux qui sont véritablement obéissants. Amen.

Notre Père, 10 Je vous salue Marie, Gloire au Père

Premier jour de la neuvaine - Saint Pierre et saint Paul, médiateurs brillants

1 Co 15, 3-8 : « Avant tout, je vous ai transmis ceci, que j'ai moi-même reçu : le Christ est mort pour nos péchés conformément aux Ecritures, et il a été mis au tombeau ; il est ressuscité le troisième jour conformément aux Ecritures, et il est apparu à Pierre, puis aux Douze ; ensuite il est apparu à plus de cinq cents frères à la fois - la plupart sont encore vivants, et quelques-uns sont morts - ensuite il est apparu à Jacques, puis à tous les Apôtres. Et en tout dernier lieu, il est même apparu à l'avorton que je suis. »

Saint Bernard de Clairvaux nous parle de saint Pierre et saint Paul : « Pierre et de Paul, sont deux astres brillants que Dieu a placés comme deux yeux dans son Eglise. Ils m'ont été donnés pour maîtres, et pour médiateurs, et je puis me confier à eux en pleine sécurité.

Ce sont eux, en effet, qui m'ont enseigné les voies de la vie. Ils sont les médiateurs par lesquels je puis m'élever jusqu'au grand médiateur qui est venu rétablir la paix par son sang, entre la terre et les cieux.

Ce médiateur est infiniment pur dans sa double nature, attendu qu'il n'a pas commis le péché, et que la ruse ne s'est jamais trouvée sur ses lèvres.

Aussi, comment oserais-je, moi qui ne suis que pécheur, doublé de pécheur, moi dont les péchés surpassent en nombre les grains de sable de la mer, comment, dis-je, oserai-je m'approcher de lui, de lui si pur, moi si impur. »

Saint Pierre et Saint Paul, par l'effusion de votre sang, vous avez changé la nouvelle Babylone, la Rome antique, en capitale de la chrétienté, délimitant un nouveau territoire pour le Christ, conquérant ainsi une partie de ce monde, pour le Royaume des cieux.

Obtenez-nous d'être, nous aussi, des chrétiens conquérants, capables de témoigner le Christ chez nous et jusqu'aux terres lointaines.

Seigneur, rendez-vous présent à nos supplications; et pleins de confiance dans votre miséricorde.

Nous vous demandons, par l'intercession de vos saints apôtres, Pierre et Paul, de nous secourir du haut du ciel, dans votre bonté. Par Jésus-Christ, Notre Seigneur. Amen.

Prières quotidiennes

Deuxième jour de la neuvaine - Saint Pierre et saint Paul, deux grands pécheurs d'hommes

Actes 10, 32-33 : « Envoie donc à Joppé, et fais venir Simon, surnommé Pierre; il est logé dans la maison de Simon, corroyeur, près de la mer. Aussitôt j'ai envoyé vers toi, et tu as bien fait de venir. Maintenant donc nous sommes tous devant Dieu, pour entendre tout ce que le Seigneur t'a ordonné de nous dire. »

Saint Bernard de Clairvaux nous parle des deux colonnes de l'Eglise :

« Ne dois-je pas craindre de tomber entre les mains du Dieu vivant, si je suis assez présomptueux pour m'approcher de lui, pour m'attacher à lui, à lui dont je suis séparé par la distance même qui sépare le bien du mal? »

Voilà pourquoi Dieu m'a donné deux hommes, mais deux hommes qui ont été vraiment hommes, et pécheurs et très grands pécheurs même, deux hommes enfin, qui ont appris en eux-mêmes et par eux-mêmes, comment ils devaient avoir pitié des autres hommes.

Ils ont été coupables eux-mêmes de si grands crimes, que de grands crimes trouveront aussi auprès d'eux une facile indulgence.

Is se serviront pour les autres de la même mesure dont on se sera servi pour eux. L'apôtre Pierre a fait un grand péché, peut-être même le plus grand qu'un homme pût faire, il en a néanmoins obtenu un aussi rapide que facile pardon, au point qu'il ne perdit rien de sa primauté.

Et Paul, qui déchira d'abord les entrailles de l'Eglise naissante, avec une ferveur unique, incomparable, est amené à la foi par la voix du Fils de Dieu lui-même. Il est si rempli de tout bien en retour de tous ces maux qu'il a fait qu'il devint un vase d'élection, pour porter le nom de Jésus aux nations, et le prêcher devant les rois et les enfants d'Israël. Ce fut un vase digne de son emploi, rempli de choses excellentes, d'une nourriture substantielle pour l'homme sain, et de remèdes pour l'infirme. »

Saint Pierre et saint Paul, vous avez été choisis par Jésus, malgré vos nombreux péchés. Priez pour nous, qui avons fait de si grands péchés. Afin que nous devenions de grands serviteurs pour l'Eglise, des évangélistes zélés pour nos frères.

Tels les anciens Hébreux, en Egypte, marquant le linteau de leurs portes par le sang de l'agneau, pour que l'ange de la mort passe outre, saint Pierre et saint Paul, vous avez sauvé de la perdition, tous les païens qui vous ont écoutés.

Seigneur, rendez-vous présent à nos supplications; et pleins de confiance dans votre miséricorde.

Nous vous demandons, par l'intercession de vos saints apôtres, Pierre et Paul, de nous secourir du haut du ciel, dans votre bonté. Par Jésus-Christ, Notre Seigneur. Amen.

Prières quotidiennes

Troisième jour de la neuvaine - Saint Pierre et saint Paul, apôtres zélés

Actes 9, 13-14 : « Ananias répondit: Seigneur, j'ai appris de plusieurs personnes tous les maux que cet homme a faits à tes saints dans Jérusalem ; et il a ici des pouvoirs, de la part des principaux sacrificateurs, pour lier tous ceux qui invoquent ton nom. Mais le Seigneur lui dit: Va, car cet homme est un instrument que j'ai choisi, pour porter mon nom devant les nations, devant les rois, et devant les fils d'Israël. »

Saint Bernard de Clairvaux :

« Il fallait au genre humain des pasteurs et des docteurs qui fussent doux et puissants sans oublier d'être sages. Doux pour me recevoir avec bonté, avec miséricorde, puissants pour m'assurer une forte protection, sages enfin pour me conduire dans la voie et par la voie qui mène à la cité sainte.

Or, où trouver plus de douceur qu'en saint Pierre que les Actes des apôtres et ses propres Epîtres nous montrent appelant à lui les pécheurs avec tant de douceur ?

Où trouver plus de puissance qu'en celui à qui la terre même obéit quand elle lui rendit ses morts ; sous les pieds de qui les eaux mêmes de la mer devinrent solides ; qui, d'un souffle de sa bouche, précipita du haut des airs par terre, Simon le Magicien ; qui reçut enfin, d'une manière si exclusive, les clés du ciel en mains, que la sentence de Pierre doit précéder celle même du ciel ? En effet, c'est à lui qu'il est dit : « Tout ce que tu lieras sur la terre sera lié de même dans les cieux, et tout ce que tu délieras sur la terre sera délié aussi dans le ciel. » Où trouver enfin plus de sagesse que dans celui à qui ni la chair ni le sang, mais le Père qui est dans les cieux, a révélé si abondamment la Sagesse descendue du ciel ?

Je suis volontiers ce Paul qui va, dans son excessive douceur, jusqu'à pleurer sur les pécheurs qui ne font pas pénitence ; ce Paul qui est plus fort que les principautés et les puissances ; ce Paul enfin, qui alla puiser à pleines mains la sagesse et le suc des sens sacrés, non dans le premier ni dans le second, mais dans le troisième ciel. »

Saint Pierre et saint Paul, conduisez-nous dans le martyre d'amour qui est le témoignage d'un parfait amour, afin que les ennemis du Christ et de l'Eglise aussi soient convaincus de la vraie foi et soient sauvés. Amen.

Seigneur, rendez-vous présent à nos supplications; et pleins de confiance dans votre miséricorde nous vous demandons, par l'intercession de vos saints apôtres, Pierre et Paul, de nous secourir du haut du ciel, dans votre bonté. Par Jésus-Christ, Notre Seigneur. Amen.

Prières quotidiennes

Quatrième jour de la neuvaine - Saint Pierre et saint Paul, maîtres de la bonne vie

Romains 8, 38-39 : « Car j'en ai l'assurance ni la mort ni la vie, ni les anges ni les dominations, ni les choses incorporelles, ni les choses à venir, ni les puissances, ni la hauteur, ni la profondeur, ni aucune autre créature ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu manifeste en Jésus-Christ Notre Seigneur. »

Saint Bernard de Clairvaux nous parle de saint Pierre et de saint Paul :

« Voilà quels sont nos maîtres ; ils ont reçu la plénitude de la science des voies de la vie, de la bouche même de notre maître à tous, et ils n'ont pas cessé de nous les enseigner jusqu'à ce jour.

Qu'est-ce donc que les saints apôtres nous ont appris et nous apprennent encore? Ce n'est pas l'état de pécheur, ni le métier de faiseur de tentes, ni rien de semblable ; ils ne nous apprennent ni à lire Platon, ni à manier les armes subtiles d'Aristote, ils ne nous montrent point à étudier toujours sans jamais arriver à posséder la science et la vérité. Ils nous ont appris à vivre.

Croyez-vous que ce ne soit rien que de savoir vivre ? C'est beaucoup, au contraire, c'est même tout. On ne vit pas quand on est enflé par l'orgueil, souillé par la luxure, infesté des autres pestes semblables. Non, ce n'est pas vivre que vivre ainsi, c'est confondre la vie, et descendre jusqu'aux portes de la mort.

Pour moi, la bonne vie consiste à souffrir le mal, à faire du bien, et à persévérer ainsi jusqu'à la mort. On dit vulgairement: « Celui qui se nourrit bien, vit bien, » en cela l'iniquité se trompe elle-même, car il n'y a que celui qui fait le bien qui vive bien. »

Saint Pierre, vous nous dites : « Souvenez-vous mes frères, que Jésus-Christ nous a régénérés par sa résurrection et nous a donné une vive espérance de ressusciter un jour avec lui et que cette espérance, si nous la gardons jusqu'à la mort, nous mettra en possession de l'héritage qui ne périra jamais. »

Saint Paul, vous écriviez aux fidèles que dans la voie du Seigneur on rencontre beaucoup de tribulations, mais qu'avec l'espérance en Jésus-Christ on les surmonte, parce que cette espérance ne peut nous tromper.

Saints Apôtres, vous avez possédé à la plus haute perfection cette vertu divine. Vous en avez éprouvé sur la terre les effets les plus merveilleux, et vous en êtes très abondamment récompensés dans le ciel.

Par cette espérance héroïque que vous a accordée Jésus-Christ sur la terre, par ces fruits glorieux que donna cette même vertu à votre apostolat, et par cette récompense immense qu'elle vous a valu dans le ciel, obtenez-nous à tous une espérance chrétienne, inébranlable et généreuse ; la grâce d'observer la loi de Dieu qui nous procure le salut éternel.

Que cette espérance nous encourage, et nous porte à coopérer fidèlement à toutes ses grâces et nous mette en possession de l'éternel héritage dans le ciel. Amen.

Saint Pierre et saint Paul, que par votre prière toute crainte du martyre et du témoignage disparaisse de notre cœur et que dans notre faiblesse s'accomplisse la puissance du Christ. Amen.

Seigneur, rendez-vous présent à nos supplications; et pleins de confiance dans votre miséricorde nous vous demandons, par l'intercession de vos saints apôtres, Pierre et Paul, de nous secourir du haut du ciel, dans votre bonté. Par Jésus-Christ, Notre Seigneur. Amen.

Prières quotidiennes

Cinquième jour de la neuvaine - Saint Pierre et saint Paul, modèles de vie chrétienne

Actes 8, 18-24 : « Lorsque Simon vit que le Saint-Esprit était donné par l'imposition des mains des apôtres, il leur offrit de l'argent, en disant : Accordez-moi aussi ce pouvoir, afin que celui à qui j'imposerai les mains reçoive le Saint-Esprit.

Mais Pierre lui dit : Que ton argent périsse avec toi, puisque tu as cru que le don de Dieu s'acquerrait à prix d'argent ! Il n'y a pour toi ni part ni lot dans cette affaire, car ton cœur n'est pas droit devant Dieu. Repens-toi donc de ta méchanceté, et prie le Seigneur pour que la pensée de ton cœur te soit pardonnée, s'il est possible. Car je vois que tu es dans un fiel amer et dans les liens de l'iniquité. Simon répondit : Priez vous-mêmes le Seigneur pour moi, afin qu'il ne m'arrive rien de ce que vous avez dit. »

Saint Bernard de Clairvaux nous parle des apôtres

« A mon avis, quiconque est en communauté vit bien. S'il vit d'une manière régulière, sociable et humble; d'une manière régulière pour lui, sociable pour les autres, et humble pour Dieu.

Or, on vit d'une manière régulière quand on est attentif dans toute sa conduite à ne point s'écarter de la voie tant sous les yeux de Dieu que sous ceux des hommes, en évitant pour soi le péché, et pour le prochain le scandale.

On vit d'une manière sociable, quand on cherche à se rendre aimable aux autres et à les aimer soi-même, à se montrer doux et facile, à supporter, non-seulement avec patience, mais volontiers, les infirmités de ses frères, je parle des infirmités tant physiques que morales.

On vit avec humilité, quand, après avoir fait tout cela, on s'efforce de chasser l'esprit de vanité qui souffle d'ordinaire dans cette direction-là, et on résiste d'autant plus à ses suggestions qu'on est plus tenté d'y consentir. »

Saint Pierre, pour vous toute l'Eglise a prié avec insistance : que le rôle et les tâches des responsables dans l'église soient soutenus par la prière des fidèles ! Que l'appel du pape François aux baptisés de prier pour lui soit pris en compte sérieusement au cœur de la vie de chaque chrétien !

Saint Paul, du Saul-persécuteur au Paul-porteur du nom chrétien, aidez tout homme qui est en quête du sens de la vie, à rencontrer le Christ, le Fils de Dieu qui s'est fait petit et humble, qui est abandonné, emprisonné, persécuté.

Seigneur, rendez-vous présent à nos supplications; et pleins de confiance dans votre miséricorde nous vous demandons, par l'intercession de vos saints apôtres, Pierre et Paul, de nous secourir du haut du ciel, dans votre bonté. Par Jésus-Christ, Notre Seigneur. Amen.

Prières quotidiennes

Sixième jour de la neuvaine - Saint Pierre et saint Paul, évangélistes de feu

Matthieu 16, 18-20 : « Et moi, je te dis que tu es Pierre, et que sur cette pierre je bâtirai mon Eglise, et que les portes du séjour des morts ne prévaudront point contre elle. Je te donnerai les clefs du royaume des cieux: ce que tu lieras sur la terre sera lié dans les cieux, et ce que tu délieras sur la terre sera délié dans les cieux. Alors il recommanda aux disciples de ne dire à personne qu'il était le Christ. »

Saints Apôtres, Pierre et Paul, je vous choisis, aujourd'hui comme mes protecteurs et mes avocats.

Je me réjouis humblement avec vous, saint Pierre, Prince des Apôtres, parce que vous êtes cette pierre sur laquelle Jésus-Christ a bâti son Eglise, et avec vous, saint Paul, choisi de Dieu comme un vase d'élection, pour prêcher la vérité dans tout l'univers. Obtenez-moi, je vous prie, une foi vive, une ferme espérance et une charité parfaite, un détachement complet de moi-même, le mépris du monde, la patience dans les adversités, l'humilité dans la prospérité, le recueillement dans l'oraison, la pureté du cœur, l'intention sainte dans mes actions, le soin de m'acquitter des devoirs de mon état, la fidélité dans mes propos, la résignation à la volonté divine, et la persévérance dans la Grâce de Dieu jusqu'à la mort.

Afin qu'ayant surmonté, par votre intercession et vos mérites, les tentations du monde, du démon et de la chair, je me rende digne de paraître eu présence du suprême et éternel pasteur des âmes, Jésus-Christ, qui, avec le Père et le saint Esprit, vit et règne dans les siècles des siècles, pour jouir de lui et l'aimer éternellement. Amen.

Saint Pierre, vous avez écouté et réalisé ce que dit l'ange du Seigneur, aidez-nous à être attentifs aux événements dans la vie de tous les jours ! Qu'à notre tour, nous soyons toujours discernant et dociles au souffle de Dieu !

Saint Paul, converti sur le chemin de Damas : que les yeux de chair de tout homme puissent être transformés au regard de Dieu ! Que le feu du péché qui installe la guerre dans les sociétés humaines, laisse la place au feu ardent de l'amour et de la paix !

Seigneur, rendez-vous présent à nos supplications; et pleins de confiance dans votre miséricorde nous vous demandons, par l'intercession de vos saints apôtres, Pierre et Paul, de nous secourir du haut du ciel, dans votre bonté. Par Jésus-Christ, Notre Seigneur. Amen.

Prières quotidiennes

Septième jour de la neuvaine - Saint Pierre et saint Paul, protecteurs et patrons de l'Eglise

Cor 2,6 : « Il s'est élevé au dessus de lui-même, » dit le Prophète, il n'a pas replié ses regards sur lui, mais il les a élevés vers celui qui est placé au dessus de lui. Il s'assoira donc aussi, et il se trouvera loin du bruit que font les suggestions du démon, les désirs charnels et le monde. Heureuse l'âme qui entend les voix qui partent de ce côté sans les suivre, mais mille fois plus heureuse est celle qui ne les entend plus du tout, s'il peut exister une pareille âme. Voilà la sagesse que l'Apôtre prêche au milieu des parfaits. »

Saint Pierre et saint Paul, c'est à votre prédication, à votre zèle que l'Eglise Catholique doit sa propagation, son établissement et sa conservation.

Saint Pierre, peu avant de sacrifier votre vie pour Jésus Christ, vous avez promis avec un zèle tout paternel, à tous les chrétiens, que vous les auriez toujours présents à votre esprit et que vous vous souviendriez d'eux dans la joie du Seigneur.

Saint Paul, votre zèle vous a porté à pourvoir, tandis que vous étiez ici-bas, aux besoins non seulement de ceux qui vivaient alors, mais aussi de ceux qui existeraient dans les siècles à venir.

Que vos soins affectueux soient donc constants et efficaces pour nous aussi.

Très saints princes des apôtres, Pierre et Paul, nous, vos humbles serviteurs, bénissons, louons et remercions Notre Seigneur Jésus-Christ de ce qu'il a voulu vous désigner comme protecteurs et patrons de toute l'Eglise catholique.

Très saints Princes des Apôtres, vous, nos maîtres, nos avocats, nos pères, du haut de ces trônes tout brillants d'une lumière immense, sur lesquels vous êtes assis dans le royaume céleste, fixez toujours des regards de bienveillance sur toute la sainte Eglise catholique.

Que le Seigneur donne à ses ministres cette vertu qu'il vous a donnée, qu'il conserve, dans toute l'Eglise, cette religion sainte que votre dévouement y a fondée, et que toutes les ovations confessent et adorent le Père, le Fils et le saint Esprit, unique dans sa nature, mais Dieu en trois personnes.

Seigneur, rendez-vous présent à nos supplications; et pleins de confiance dans votre miséricorde nous vous demandons, par l'intercession de vos saints apôtres, Pierre et Paul, de nous secourir du haut du ciel, dans votre bonté. Par Jésus-Christ, Notre Seigneur. Amen.

Prières quotidiennes

Huitième jour de la neuvaine - Saint Pierre et saint Paul, princes des apôtres

2 Cor 12, 2-5 : « Je connais un homme en Christ qui, il y a quatorze ans, rattrapé au troisième ciel. Que ce soit dans le corps ou hors du corps je ne sais, Dieu le sait. Et je sais que cet homme, que ce soit dans le corps ou hors du corps, je ne sais pas, mais Dieu sait, fut enlevé au paradis et a entendu des choses indicibles, des choses que personne n'est autorisé à dire. Je vais vanter un homme comme ça, mais je ne vais pas me vanter, à l'exception de mes faiblesses. »

Saint Pierre et saint Paul, modèles très parfaits de la patience chrétienne, vous avez montré, par l'exercice continu et héroïque de cette vertu, que vous étiez de vrais ministres de Dieu et ses dignes ambassadeurs auprès des hommes, pour leur prêcher les vérités éternelles. Toute la terre a été témoin des exemples prodigieux de patience que vous avez donnés.

Que votre exemple exerce toujours une grande puissance sur nous tous.

Que l'influence salutaire de votre vertu, nous fasse embrasser courageusement la croix, et marcher généreusement sur les traces de Jésus-Christ, jusqu'à ce que nous parvenions, avec vous, dans son royaume et que nous trouvions en lui le repos éternel.

Vous avez été pour tout l'univers les premiers prédicateurs des vérités évangéliques, les fondateurs de la religion chrétienne, de très parfaits modèles de toutes les vertus et les principaux ministres des plus grandes miséricordes de Dieu.

Faites encore pour nous ce que vous avez promis que par votre intercession, le Dieu tout-puissant lève sur nous sa main bienfaisante, ainsi qu'il la leva jadis sur tant de peuples, par la vertu de votre prédication.

Que vos oreilles, que vos yeux soient ouverts continuellement sur nous. Regardez nos besoins, écoutez nos prières, exaucez nos vœux.

Priez sans relâche, et implorez de Dieu, toutes sortes de faveurs pour la chrétienté. C'est vous qui l'avez établie, c'est vous qui l'avez conservée jusqu'à ce jour, et ce sera vous aussi qui, par votre patronage, garderez toujours au milieu d'elle la Chaire infaillible des éternelles vérités.

Seigneur, rendez-vous présent à nos supplications; et pleins de confiance dans votre miséricorde nous vous demandons, par l'intercession de vos saints apôtres, Pierre et Paul, de nous secourir du haut du ciel, dans votre bonté. Par Jésus-Christ, Notre Seigneur. Amen.

Prières quotidiennes

Neuvième jour de la neuvaine - Saint Pierre et saint Paul, prédicateurs des vérités évangéliques

Mc 8, 29 : « Et vous, leur demanda-t-il, qui dites-vous que je suis ? Pierre lui répondit : Tu es le Christ. »

Saint Pierre et Saint Paul, vous avez obtenu du Seigneur les grâces les plus précieuses et les plus abondantes de l'esprit de Jésus-Christ.

Cet Esprit est un esprit d'amour et de charité, et ce fut l'esprit de la charité et de l'amour qui anima sans cesse vos actions apostoliques. Par cet Esprit, vous avez sanctifié le monde entier et Rome en particulier. Sur ce théâtre de l'univers, tantôt dans les prisons, tantôt chargés de fers, sur les échafauds et sous les bras meurtriers des bourreaux, vous avez montré aux hommes ce que peut opérer dans un cœur chrétien l'amour pour Jésus-Christ.

Que cette terre, consacrée par votre sang et par l'acte le plus sublime et le plus parfait de votre amour pour Dieu, soit toujours fécondée par cette charité divine.

Que cette charité embrase, par votre intercession, tous nos cœurs.

Que l'esprit de charité pour Jésus-Christ anime les jours que nous avons encore à passer sur la terre, et que notre dernier acte ici bas soit un acte parfait de charité qui, mettant un terme à nos jours mortels, soit le commencement des jours immortels, pendant lesquels nous pourrions, avec vous, aimer, bénir, remercier le Père, le Fils et le saint Esprit, dans les siècles des siècles.

Seigneur, rendez-vous présent à nos supplications; et pleins de confiance dans votre miséricorde nous vous demandons, par l'intercession de vos saints apôtres, Pierre et Paul, de nous secourir du haut du ciel, dans votre bonté. Par Jésus-Christ, Notre Seigneur. Amen.

Prières quotidiennes

Litanies de saint Pierre et saint Paul

Seigneur, ayez pitié de nous.

Jésus-Christ, ayez pitié de nous.

Seigneur, ayez pitié de nous.

Jésus-Christ, écoutez-nous.

Jésus-Christ, exaucez-nous.

Père céleste, qui êtes Dieu, ayez pitié de nous.

Fils Rédempteur du monde, qui êtes Dieu, ayez pitié de nous.

Esprit Saint, qui êtes Dieu, ayez pitié de nous.

Sainte Trinité, qui êtes un seul Dieu, ayez pitié de nous.

Sainte Marie, Reine des apôtres, priez pour nous.

Saint Jean Baptiste, précurseur du Seigneur...

Saint Joseph, patron de la Sainte Eglise, ...

Saint Pierre, prince des apôtres, ...

Saint Pierre, qui, le premier, à la voix de Jésus, avez tout quitté pour le suivre, ...

Saint Pierre, qui avez reçu votre nom du Seigneur Jésus, ...

Saint Pierre, de qui seul la barque a servi de chaire à Jésus, ...

Saint Pierre, vous êtes toujours nommé le premier entre les apôtres, ...

Saint Pierre, vous avez marché sur les eaux avec Jésus, ...

Saint Pierre, vous avez connu et confessé la divinité de Jésus, par révélation du Père céleste, ...

Saint Pierre, vous avez accompagné Jésus sur le Thabor, ...

Saint Pierre, que Jésus prit avec lui au jardin des Oliviers, ...

Saint Pierre, qui, touché d'un regard de Jésus, avez pleuré amèrement votre péché, ...

Saint Pierre, vous êtes entré le premier dans le tombeau de Jésus, ...

Saint Pierre, qui, le premier entre les apôtres, avez vu Jésus ressuscité, ...

Saint Pierre, qui avez reçu le souverain pouvoir de paître le bercail de Jésus, ...

Saint Pierre, pour qui Jésus a prié, afin que votre foi ne défaille point, ...

Saint Pierre, vous avez reçu de Jésus la charge de confirmer vos frères, ...

Saint Pierre, qui seul avez été établi par Jésus le fondement de son Eglise, ...

Saint Pierre, à qui seul ont été données les clefs du royaume des cieux, ...

Saint Pierre, qui, le premier, après la descente du Saint-Esprit, avez annoncé l'Evangile, ...

Saint Pierre, vous avez consacré au Seigneur les prémices des nations, ...

Saint Pierre, pour qui l'Eglise priait avec sollicitude quand vous étiez en prison, ...

Saint Pierre, vous avez été délivré par un ange, ...

Saint Pierre, dont le siège a été établi à Rome par la Sagesse divine, ...

Saint Pierre, à qui il a été donné, de mourir comme Jésus sur la croix, ...

Saint Pierre, vous vivez et présidez encore en votre siège, ...

Saint Pierre, vous intercédez sans cesse pour la sainte Eglise, ...

Saint Paul Apôtre, ...

Saint Paul, vous qui avez obtenu la Miséricorde de Dieu, ...

Saint Paul, vous à qui le Fils de Dieu s'est révélé, ...

Saint Paul, vous avez été un instrument de choix au service du Christ, ...

Saint Paul, vous avez été Apôtre et Docteur des nations, ...

Saint Paul, vous dont l'apostolat fut confirmé par des prodiges, ...

Saint Paul, vous avez été Ministre très fidèle de l'Eglise, ...

Saint Paul, vous avez donné aux nations l'Evangile du Christ et votre vie, ...

Saint Paul, vous portiez les chrétiens dans votre cœur et dans vos chaînes, ...

Saint Paul, vous avez été crucifié avec le Christ, ...

Saint Paul, vous en qui le Christ vivait et agissait, ...

Saint Paul, vous ne pouviez vous séparer de l'Amour du Christ, ...

Saint Paul, vous avez supporté la prison et les peines, ...
Saint Paul, vous avez enduré les blessures et les dangers, ...
Saint Paul, vous avez honoré votre ministère, ...
Saint Paul, instrument choisi de Dieu, ...
Saint Paul, prédicateur de la Vérité dans le monde entier, ...
Saint Paul, vous avez accompli votre mission, ...
Saint Paul, vous avez attendu la couronne de Gloire, ...

Agneau de Dieu, qui avez converti Paul persécuteur, ayez pitié de nous, Seigneur.
Agneau de Dieu, qui avez récompensé Pierre et Paul Apôtres, écoutez-nous, Seigneur.
Agneau de Dieu, qui avez glorifié Pierre et Paul Martyrs, ayez pitié de nous, Seigneur.

Priez pour nous saints Pierre et Paul
Afin que nous soyons dignes des promesses de Jésus-Christ.
Prions

Seigneur notre Dieu, qui avez choisi les apôtres saint Pierre et saint Paul pour faire connaître l'Evangile du Salut. Faites que l'humanité tout entière accueille la Foi qu'ils annoncèrent aux Rois et aux Nations, et que Votre Eglise se manifeste sans cesse comme Mère et Educatrice de tous les peuples. Par Jésus, le Christ, notre Seigneur. Amen.

Le CD de la neuvaine est disponible à la librairie d'Etoile Notre Dame